

📅 19.05.2023

## KONTROLLPUNKT FÜR NAVIGATIONSGERÄTE BEIM LANDRATSAMT AM HOPTBÜHL

Am Tag der offenen Tür des Landratsamtes Schwarzwald-Baar-Kreis wurde von Landrat Sven Hinterseh ein Kontrollpunkt für Navigationsgeräte eingeweiht. Der Kontrollpunkt steht auf dem Gelände des Landratsamtes an der Abzweigung des Fußweges zur Christy-Brown-Schule und dem Gymnasium am Hoptbühl.

„Bei Navigationsgeräten denkt jeder zuallererst an sein Navi im Auto. Den Wenigsten ist bewusst, dass auch jedes Smartphone einen einfachen Satelliten-Navigationsempfänger besitzt, um seine Position zu bestimmen.“ berichtet Michael Riede, Leiter des Vermessungs- und Flurneuordnungsamtes. Mit diesem Kontrollpunkt, dessen Standort von Vermessungstechnikern des Landratsamtes auf den Zentimeter genau bestimmt wurde, kann nun jeder die Genauigkeit der Standortbestimmung seines Smartphones überprüfen. Sie liegt bei handelsüblichen Geräten zwischen drei und 15 Meter.

Mit dem Kontrollpunkt soll bewusst gemacht werden, dass hinter vielen alltäglichen Anwendungen vermessungstechnische Grundlagen stecken. Das Vermessungs- und Flurneuordnungsamt will so junge Menschen auf den interessanten und vielseitigen Berufszweig Vermessung aufmerksam machen.



SEITE DRUCKEN



SEITE ZURÜCK



NACH OBEN